



Luc Barthassat cède la présidence de Pays romand - Pays gourmand à Christine Bulliard.

Du vacherin fribourgeois arrosé de vin genevois

TERROIR La passation des pouvoirs à la tête de l'association Pays romand - Pays gourmand a eu lieu au cœur du canton de Fribourg, devant la fromagerie du village du Mouret (FR). Mercredi soir, Luc Barthassat, conseiller d'Etat genevois, y est venu, une bouteille de gamaret à la main, nectar issu des vignes de sa cousine. Un cadeau symbolique qu'il a offert à la conseillère nationale fribourgeoise Christine Bulliard (PDC), à qui il laisse la place. Un échange de bons produits du terroir aussi. Pour marquer le coup, ils ont passé une soirée à déguster ensemble une fondue vacherin en entrée, une fondue moitié-moitié en plat de résistance. Ils ont agrémenté le repas avec, pour dessert, des meringues à la crème double de la Gruyère. Un menu consistant qui n'a pas manqué de rapprocher à la fois les deux politiciens PDC mais aussi leurs deux cantons.

«Une tâche très noble»

De ses six années passées à diriger l'association, Luc Barthassat retient de très bons souvenirs: «J'ai adoré ça, et Mme Bulliard aura certainement beaucoup de plaisir aussi. C'est tant mieux si

c'est une femme qui reprend le flambeau, elle apportera un nouveau souffle. Elle sera aussi l'ambassadrice des nombreuses artisanes qui gèrent de petites entreprises.» L'association, fondée en 2005, réunit plus de 230 points de vente dans les six cantons romands. «Accepter ce mandat représente une tâche très noble

230

Le nombre de petits artisans affiliés à l'association Pays romand - pays gourmand.

pour moi. Je suis très fière d'en devenir l'ambassadrice. Pays romand - Pays gourmand est important, car ça démontre la richesse des identités en Suisse romande.»

Le défi que la Singinoise d'origine se lance? «Je souhaite créer des ponts et faire découvrir les produits romands aux cantons suisses alémaniques. Je suis moi-même très attachée aux produits frais», répond la conseillère nationale, qui gère, tout comme son collègue genevois, une exploitation agricole.

La fondue a, semble-t-il, enchanté le conseiller d'Etat, qui a ponctué le repas d'un «c'était extra». Il n'a pas non plus manqué de fixer leur prochain rendez-vous, à la Fête de la tomate de Carouge (GE), pour s'assurer que le mandat est bien accompli.

● ANNE-FLORENCE PASQUIER

anne-florence.pasquier@lematin.ch